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ÀTA DA REUNIÀO DO COH§ELHO rl§{Ât E DEÁOMINISTilÂÇÂ{) Do
rUNDO DE PREVIDÊI{CIA SOCIÂL DE SAiITÂNÀ DO CÂRIRI, OCORBIDA

áçt3{l$7120?,1

Ào§ 30 (trintêJ dias do mês de julho do ano de ?021 (d$i§ mil e vinte e umJ'

às 09h0bmin, pr:r meic sala virtual abefia na plataíornna g oagle meet, alravél
do link: https://meet google.com/dwr-bhoFirw, onde presente 5e

encontrâvam a Diretora Presidente da PREVI§AN, Maria Lucia de §ousa

Barbosa, â Diretora Administrativa Financeira Rita Brenda Tenório
Leopoldino, a Asmssora turídica Âna Keive Cabral Moreira Alencar, Vital
Nunes da Rocha, representante da APEOC, o Assessor Atuarial Dário Leite, o§

Conselheiros nomeados pela Poraria n§. ?3A/20?1, ná seguinte ordem:
Representàntes do Poder Executivo - losé Valdenízio da Nascimento e sua

suplente Samara Cidrão de Almeida; Michele Alves Fernandes;
Representantes do Poder Legislativo - Antônio Arclébio Vicira Dias; Crisliane
Cabral Alencar Bráulio e seu suplente Francisco Gonçalves Maia;
Representantes dos §egurados Ativos - a suplente Francisca Soraia Fereira
Araújo; Rêpresentantes do Segurados Inativos e pensionistas - não houve
pêrticipantes nesta reunião, par* dar início aos trabaihos do Conselho Fiscal
e de Adrninistrago da PREVISAN no exercÍcio financeiro de 2021, Os
membros ausentes não apresentaram justificativas. Os regisros das
presenças aqui constântes foram realizados nominalmente. A Diretora
Presidente solicitou a §ecretária designada para este ato, Rita Brenda Tenório
Leopoldino, a verificaçâo da existrência de quórum para a reunião, nos têffnos
do arl 5s do Regimento lntsrno [mínimo de 04 membrosJ, tendo procedido a
chamada nominal dos Consclheiros, confirmando que a existêncii de quórum
mínimo, haia visr.a a presença apenas de 04 lquâtro) conselheiros tittriares. A
reurião se iniciou com a âpresentaçãÕ pela Diretora presidente da pREvlsAN
tia prestação dc (ontas msnsal da PRBVISÂN. Err seguida passou-se a debater
as três minutas de proletr:s de lei, a serem encgminhaàos ao Çabinete do
Prefeito e à Procuradoria 6eral do MunicÍpio para apreciaçâo e deliberação,
acerca da atualizaçáo da legislaçâo prrvidenciária municip*l às alteraiôes
propo§tô§ pola Emenda Constrtucional nq. 1031201g. Àpós a exptanaçãá da
Diretora Presidente da Px.EVISÂN, do teor das minutas discutidai * 

"n"irari,com antecedência mínima de 4g {quarenta ê oitoJ horas desta reunião a todos
os conselhei'os, o Ássessor atuarial, Dário Leite lez algumas consideraçÕes
acerca da necessrdade e irnperafividade das modificaçco, p.opn.t pri, o
alcance e manutençâo do equilíbrio financçiro e âtuariâl do Fu nrio deprevidôneia de santana do cariri, explanando acerca do déficit atuarial. À
Assessora |uridica, Ana Keive Cabral MoreirA também faz usa da palavra
irüsueafldo a importância da viabilização desses projetos para a longevidade
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do Fundo e das consequências em caso de não adequafc' Após' a palavÍa foi

facultada, fazendo uso de-qta 0 vereador e con$elheiro §uplente Franctsco

Gonçalves Maia, o Sr. Vital Nunes, bem como Ôs CoÍt§elhsiros Tiftlares losé

valdenizio do Nascimento, Antônio Àrclébio vieira Dias e cristiane cabral

Âlencar Bráulio. Esses últimos dois Conselheiros levantaram

questionamentos acerca da necessidade de discussâo dessa matéria e de

outras correlatas. Foi informado, pela Diretoria da PREVISAN, que ocorrerá

reuniâo com os representântes iindicais dos servidores, bem como será

realizada Audiência Pública para a discussão desse tema. Durante o debate,

novas salas na plataforma goog le meet, foram criadas pâra fins de possibil itar
a continuidade da re nião. Ao final, foi concedido aos presentes a

oportunidade para elaborârem perguntas ou exporem eventuais dúvidas. Não

havendn mais maniÍestações, foi dada por encerrada a presente Reuniâo do
Conselho Fiscal e de Administração, e, para constar,lavrei esta ata, que licla e
acharla conforme, vai deüdamentê rubricada e assinada pelos presentes em
duas vias e, por mim, Rita Brenda Tenório Leopoldino, que a digitei por
determrnaçào da Diretora Presidente da PREVISAN.

Santana do Cariri/CE, 30 de iulho de 2021.
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Viral Nunes da Rocha

Diretora Presidente da PREVISAN
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Assessor Atuarial

Ana Keive Cabijlil Moreira Alencar"
Assessora IurÍdica

Fresidente da APEOC em Santana do Cariri
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